

# 同窓会報

発行者  
千葉県立富里高等学校同窓会  
千葉県富里市七栄181-1  
☎ 0476(92)1441  
題字  
谷 平友 紀(第26期生)  
印刷  
(株)北陽 ☎ 0476(24)3300



創立30周年記念式典

同窓会会長  
雨宮 真吾

みなさまには、益々ご清栄のこととお慶び申し上げるとともに、平素より富里高校同窓会活動にご理解とご尽力を賜り心より御礼申し上げます。同窓会会长を仰せつかりております9期生（1997年3月卒）の雨宮真吾でございます。

現在は成田市議会議員として成田市政に参画すると共に、当会会員を始めとするみなさま方からサポートいただきながら、引き続き同窓会会长の職務を務めさせていただいております。

同窓会には、世代を超えて幅広い付き合いが出来るという魅力があります。また、会員同士をつなぐネットワーク、そして、それによる相互支援といったこともござります。会員のみなさまにおかれましてはこれからも是非、お気軽にご参加いただければと思っております。

同窓生はもとより本校教職員をはじめ関係各位のみなさまのご支援、ご協力を賜りながら着実に歩んでまいる所存であります。何卒ご理解とご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

## 同窓会総会の お知らせ

かさぎの祭文化の部当日  
平成二十九年度は、  
九月一六日(土)一〇時開会

の予定です。

一人でも多くの同窓生が出席され、活発な総会になることを期待しております。お待ちしております。

## 同窓会挨拶

さて昨年は、わたしたちの母校富里高校が創立三十周年の節目の年を迎えることができました。これもひとえに先生方や在校生のみなさん、そして同窓会を始めとする関係各位のみなさま方のご支援、ご協力の賜物と深く感謝申し上げる次第です。

今年度の29期生が卒業すると、同窓生数も8357人となります。「母校とは、遠くにありて想うもの」という言葉があります。遠く離れた地で、勉学にそして運動にと青春の血をたぎらした時を懐かしく思い出しての言葉なのでしょう。その母校の輝きを一段と増すのが、同窓生の社会における努力の成果ではないでしょうか。

同窓会といたしましても在校生の支援や同窓会員の懇親、そして富里高校のさらなる発展に向けて、今まで同様に尽力してまいる所存であります。青春の熱き思いや将来の夢を語り合った日々、夢中で取り組んだクラブ活動の思い出などの絆をより一層深めるとともに、われわれの母校である富里高校がみなさまの心の拠り所となればと考えております。

同窓会には、世代を超えて幅広い付き合いが出来るという魅力があります。また、会員同士をつなぐネットワーク、そして、それによる相互支援といったこともござります。会員のみなさまにおかれましてはこれからも是非、お気軽にご参加いただければと思っております。

## お知らせ

ホームページから会報誌を見る

ことができます。  
お近くに同窓生がいらっしゃいましたら、お知らせください。  
(富里高校ホームページをご覧ください)

### 新幹事のご紹介

#### 【第二十九期生】

|         |       |
|---------|-------|
| 榎原 宏さん  | (富里市) |
| 大野 晕巳さん | (多古町) |
| 伊藤 翼さん  | (芝山町) |
| 太田 夏海さん | (成田市) |
| 石井 友希さん | (芝山町) |
| 飯田 彩恵さん | (成田市) |

新役員を支え、同窓会の発展にご協力をよろしくお願いします。

## 目頃の御支援に感謝して

校長 櫛引 恒年

平成二十八年四月に着任いたしました櫛引と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

同窓会の皆様には、本校に対しまして、日頃より御支援をいただきましてありがとうございます。特に、本年度に実施いたしました「創立三十周年記念事業・記念式典」への格別なる御支援に、心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。お陰をもちまして、多くの御来賓の皆様の御臨席を賜り、盛大な中にも厳粛に式典を執り行うことがで



富高子育てサロン

きました。

現在本校は「地域になくてはならない名門校」づくりに向けて、今まで以上に地域連携を進めているところです。

昨年六月には、新聞報道等でご存じのように、富里市選舉管理委員会と連携し、参議院選舉の期日前投票所を本校に設置いたしました。高校

に期日前投票所を設置するのは県内初のことであり、また関東での設置は本校のみでした。選舉権年齢引き下げ後、初めての国政選舉として注目され、多くの報道陣が詰めかける

なか、選舉権を有した本校三年生の十三名が投票しました。取材を受けた生徒にとつては、思い出に残る一日となつたことだと思います。また、若者の選挙離れを防止する意味でも

有意義であつたと評価しています。今年一月の成人式では、相川市長式辞の中で、期日前投票所設置の紹介をしていただきました。この会報をお読みの皆さんの中にも成人式に出席され、話を聞かれた方もいることでしょう。学校といたましても大変ありがたく思っています。

また、十月には、富里市社会福祉協議会の御協力をいただき「富高子育てサロン」を二学年生徒全員を対象に、六日間で延べ八十六組の親子に来校していただき実施いたしました。男女を問わず生徒は、子育てへの親の思いや、地区社協の方の子育て支援の話などから、子育てを自分で語ることとして考える貴重な経験を積むことができました。

「百聞は一見にしかず」という言葉がありますが、生徒は多くの皆様の御尽力により、それよりもっと貴重な「百聞は実体験にしかず」を行っています。

同窓生の皆さんの中で、「うちならこういう体験ができる。ここにこういう体験の場がある。」など、高校生が高校時代に体験した方がいいと思われる企画などありましたら、是非学校に御一報いただければと思います。

終わりとなります。今後とも同窓生として、本校及び在校生への御支援をいただきますようお願いいたします。

在学中は考えたこともなかつたのですが、卒業してしまうと、中々先生方とお話しする機会もなく、少しあまりしくなります。

みなさんもこのような行事があれば、どんどん参加してみてください！

## 三十周年記念式典に参加して

26期生(平成25年度卒)  
佐藤 珠穂



みなさんこんには、卒業生の佐藤珠穂です。先日開かれた、富里高校創立30周年記念式典という節目の行事に参加しました。いままでお世話になつた方や、富里高校という共通点から新しく出会う方、様々な方と交流を持つことが出来ました。

最初は、「場違いかも…」と思っていた私ですが、とても楽しい思い出になりました。

在学中は考えたこともなかつたのですが、卒業してしまうと、中々先生方とお話しする機会もなく、少しあまりしくなります。

みなさんがこのような行事があれば、どんどん参加してみてください！

**近況報告**

**平成27年度三年C組**  
**進路・藤りハビリテーション学院**  
**第28期生 石毛 駿也**



**第28期生 上村 浩介**  
**平成27年度三年A組**  
**進路・陸上自衛隊**

変です。勉強づけの毎日です。でも得るものはとても大きく、一歩ずつ夢に向かっている感じがしてとてもやりがいがあります。その分ストレスは溜まっていますが、私はサークル活動でストレスを発散しています。毎週開かれているサークルは、程よい感じに身体を動かせるので、ストレス解消や運動不足にならないために参加しています。

そんなこんなで私は今、沢山の仲間と充実した楽しい学校生活を送っています。もし、理学療法士に憧れているあなた。是非藤りハビリテーション学院へ！

**第28期生 内ヶ島蓮哉**  
**平成27年度三年C組**  
**進路・国際武道大学**



下段右から2番目

張つていこうと思います。

私は高校を卒業してから、勝浦市にある国際武道大学に通っています。

国際武道大学は体育学部の武道学科と体育学科があり、ゴリゴリの体育大学です。国際武道大学の目標は、

体育、スポーツを通じて世界を変えます。世界を平和にすることです。

そのため、来年にはあまりスポーツに文化のないカンボジアで運動会や部活動を行い、彼らにスポーツを通じた心の豊かさを養ってもらうプロジェクトに参加しようと思っています。

**第28期生 木津川冬威**  
**平成27年度三年A組**  
**進路・進学 専門学校**

りたいと思います。笑 嘘です。笑 みなさんも自分の夢に向かって頑張ってください！

また、サッカー部にも所属しています。レベルの高い仲間達と毎日練習と共に頑張っています。サッカー部では地域の小学生との交流やサッカーに関する資格の取得も出来るので将来に役立つ新鮮な経験がたくさん出来ます。

とりあえず、勝浦はとても田舎で海とコンビニとスーパーと勝浦タンタン麺しかありません。笑 電車も一時間に一本しかありません。笑

なので、ほとんどの人が一人暮らしで、自炊をして、洗濯をして、部屋の掃除をしています。そして、家族のありがたみを感じます。四年後は、家族への感謝や支えてくれた人、応援してくれる人の為にも自炊の経験を生かして超スーパーシェフになります。

私は春から藤りハビリテーション学院という成田にある専門学校に通っています。通称藤りハは、理学療法士（リハビリの先生など）を目指すための学校です。ひと学年は約三十人で、男女共に仲が良く先輩や先生とも距離が近いなど、とにかく明るくて楽しい専門学校です。

今私たちは、人間の身体の構造やしくみなどを細かく勉強しています。ぶつちやけていると勉強はかなり大

きです。勉強づけの毎日です。でも得るものはとても大きく、一歩ずつ夢に向かっている感じがしてとてもやりがいがあります。その分ストレスは溜まっていますが、私はサークル活動でストレスを発散しています。毎週開かれているサークルは、程よい感じに身体を動かせるので、ストレス解消や運動不足にならないために参加しています。

そんなこんなで私は今、沢山の仲間と充実した楽しい学校生活を送っています。もし、理学療法士に憧れているあなた。是非藤りハビリテーション学院へ！

は、ラジコンで動く機械の赤ん坊を使つたドッキリ動画です。その動画の制作会社へ見学に行きました。そこでは、本物のデビルベイビーを動かすことができ、面白かったです。その他にも、有名映画に使われたことのある馬（作り物）に乗せてもらつたり、人間そっくりの死体の人形、右半分がグチャグチャになつたりアルの頭など、グロ好きには最高のものを見たりしました。

そしてオプションとして、ディズニーランド、ユニバーサルスタジオアメリカ（U.S.A）、レッドロックキャニオンのいずれかに行けるものがあり、自分は人が多いところが苦手なのでレッドロックキャニオンを選びました。すごく高く、何回か休憩してからではないと一番上まではいけませんでした。

USAに行った友人から、百味ビーンズをもらいましたが、美味しくない味が八割くらい。友人と同じやんけんをして、負けた方が勝った方に



レッドロックキャニオンにて

指定されたものを食べるゲームをしました。結果は全勝でした。その後相手はトイレに走つて行きました。本当に様々な経験ができ、楽しかったアメリカ研修でした。

最後に、「皆さんはきちんと楽しいことをしていますか?」ストレスが溜まついても特に良いことはないです。身近なものから楽しいものを探して楽しみまくりましょう!



全日本大学女子駅伝にて(下段左端)

第28期生 水井 智里  
平成27年度三年A組  
進路・大阪芸術大学  
育学を学んでいます。

私は、大阪芸術大学へ進学し、教育学を学んでいます。普段はどちらがいいを感じます。また、普段はとても仲が良く、練習では競い合つてお互い切磋琢磨しあえる仲間に出会えたことが、さらに大学生活を充実させています。

昨年は秋から年末にある全日本大学女子駅伝、富士山選抜女子駅伝を走らせてもらうことができました。入学してからチームとしてこの二つの駅伝に出場することを目標に練習してきました。全日本大学女子駅伝に出場するためには、予選会を通してから区間だつたの結果は、二位でした。ベストタイムではありませんでしたが、予選・決勝ともにベストタイムに近い記録出場しました。

私は、10月24・25日に埼玉県で行われた関東新人大会で一五〇〇mに出場しました。結果は、二位でした。ベストタイムではありませんでしたが、予選・決勝ともにベストタイムに近い記録

私がこの大学への進学を決めた理由は、もう一つあります。それは、この大学の女子駅伝部に入部するためでした。高校でも陸上競技部に所属しており、走ることが自分を表現するものでした。大学生活が始まつてからは、大学の勉強と駅伝部の練習・自炊等の両立が大変ですが、自分が好きなことを思いつきりやらせてもらえる環境がとても嬉しく、やりがいを感じます。また、普段はど

かと思いますが、芸術大学ならではの絵画療法や音楽運動療法なども学ぶことができます。

芸術大学で教育の勉強とは珍しいかと思いますが、芸術大学ならではの絵画療法や音楽運動療法なども学ぶことができます。

応援してくださつた方からの言葉「一生懸命は美しい」を胸に、これからも一生懸命頑張ります。



関東新人大会にて

## 部活動の紹介

### 【陸上競技部】 二年E組 坂田 隼人

私は、10月24・25日に埼玉県で行われた関東新人大会で一五〇〇mに出場しました。



り県大会で六位だった時の反省を活かして、前に出てレースを動かす強気な走りが出来て良かつたです。来年度は、インターハイを目標に一五〇〇mだけでなく五〇〇〇mで戦える選手になりたいです。

また、富里高校陸上部はチームでも強くなり、駅伝では八位入賞することができました。これからも、学校や地域の方々の期待に応えられるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。



八月の「ジャズフェスティバルin  
とみさと」では全米選抜の高校生と  
ジャズを通じてふれあうことができ  
ました。10月には、昨年出場の決まり  
つた全国大会「スチュードント・ジ  
ャズ・フェスティバルinママツ」  
で、部員一同精一杯演奏し、貴重な  
時間を過ごすことができました。ま  
た年明け一月の「スチュードント・

【ジャズオーケストラ部】

副部長 二年B組  
豐平 麻彩

今年度も顧問の先生や講師の篠原さんをはじめとする多くの方々に支えられ、たくさんのイベントに参加しました。

年二回の定期演奏会や文化祭などの恒例行事の他、今年度はチバテレビの「熱血BOSO-TV」に出演しての生演奏、千葉県主催の「ワクワクフェスタ」や全国高校PTA連合会千葉大会では、幕張メッセでホールで大勢のお客様を前に演奏しました。

バスケットボール部

男  
子

▼平成二十八年度関東大会県予選会  
ベスト十六

▼平成二十八年度高校総体予選会  
バス、十六

▼平成二十八年度新人戦出場

148



ジャズ・フェスティバル東日本大会」では、日頃の練習の成果として多くの賞をいただきました。来年度も精一杯がんばりますので応援よろしくお願ひします。

二学年主任 飯田 太

## 台湾修学旅行



平成28年11月10日～13日の3泊4日の日程で、2学年は台湾への修学旅行を実施しました。初日は午後に成田空港を出発して夕方に台湾の桃園空港に到着しました。その後夕食をレストランで食べて、ホテルに向かいました。ホテルは台北市内からバスで三〇分ほど離れた海辺にあります。翌朝には素晴らしいオーシャンビューオーを楽しむことができました。2日目は、午前中に西松高級中学との学校交流があり、歓迎式典とグループ

▼平成二十八年度新人戦出場  
ベスト三十二



に分かれての授業体験が行われました。歓迎式典では、昨年末に解散したS.M.A.P.の「世界に一つだけの花」を、一部中国語を交えて、2学年全員で歌いました。午後はクラス別研修があり、3クラスが小籠包作り体験と龍山寺見学、2クラスが十分での点灯上げ体験、1クラスが野柳海岸見学をそれぞれ行い、夕方に九份を観光しました。三日目は、大学生ガイドの案内による台北市内班別研修、台北アイ観劇、台北101で買い物、夕食後に士林夜市見学と盛りだくさんの日程をこなしました。最終日の故宮博物院では大変な混雑の中、翠玉白菜や象牙多層球などの代表的な展示物を見学しました。台湾の人々は親日的で、様々な場面で友好的な交流をすることができました。生徒アンケートでは93%の生徒が楽しかったと答えており、一生の思い出となる楽しい修学旅行になりました。

## かさぎの祭文化の部報告

生徒会担当 金澤 安宏

平成28年度かさぎの祭文化の部は、9月23日に校内発表、24日に一般公開を開催しました。前日まで雨天が続いていましたが、公開当日奇跡的に好天に恵まれ、多数の一般客が来校して盛況でした。卒業生も多数来校してくださいました。この紙面をお借りして卒業生に感謝申し上げます。



### 編集後記

今回も多くの方々

にご協力いただき、

同窓会報十九号を発

行することが出来ま

した。ありがとうございました。

昨年、富里高校も

三十周年を迎え、こ

れまで沢山の卒業生

を輩出してきました。

一人でも多くの方に

会報誌を見ていただ

ければ幸いです。

(秋葉孝之)



## かさぎの祭体育の部報告

平成28年9月30日、天候にも恵まれ、競技者も応援している人も精一杯頑張っていました。結果も3年F組と1年C組が同点優勝という珍しい結果となりました。



優勝 3年F組



優勝 1年C組